

# POLSEK

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jaga Keamanan dan Kedamaian Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Nov 14, 2024 - 08:52



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jaga Keamanan dan Kedamaian Jelang Pilkada 2024*

**Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Jaga Keamanan dan**

## **Kedamaian Jelang Pilkada 2024**

– Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Polsek Nyalindung menggelar Patroli Dialogis di wilayah hukum Polsek Nyalindung pada Rabu pagi. Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Samapta Polsek Nyalindung, bersama anggota unit patroli yang terdiri dari BRIPKA Ujang Rukmana, Brigadir H. Agus Ruslandi, SE., dan Serka Dadan.

Patroli dimulai sekitar pukul 10:12 WIB, dengan rute yang meliputi Mako Polsek Nyalindung menuju Kp. Warung Waru, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Dalam patroli dialogis tersebut, petugas mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta meningkatkan kewaspadaan mengingat cuaca yang tidak menentu dan potensi angin kencang.

Tak hanya itu, Kanit Samapta Polsek Nyalindung juga memberikan himbauan terkait Pilkada Serentak 2024, mengingat pentingnya menjaga kedamaian dan tidak terprovokasi oleh isu yang tidak jelas. Petugas menegaskan agar masyarakat tidak menyebarkan hoaks, tidak melakukan intimidasi, maupun persekusi, demi terciptanya Pilkada yang aman dan damai.

Respon masyarakat terhadap kegiatan patroli ini cukup positif. Mereka mengaku memahami dan mendukung himbauan yang diberikan oleh petugas. “Kami berterima kasih atas kehadiran Polsek Nyalindung yang selalu mengingatkan kami untuk menjaga ketertiban dan saling menjaga keamanan di lingkungan,” ujar salah seorang warga setempat.

Kegiatan patroli dialogis ini berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan komitmen Polsek Nyalindung dalam menjaga keamanan serta membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban, terutama menjelang Pilkada 2024.